



M.O.T.H.E.R. präsentieren euch "Trashcan Rock". M.O.T.H.E.R. aus Biel/Bienne (oder wie sie es nennen "Bienna") präsentieren eine wahre Palette an Sounds, die dich auf eine rockige Achterbahnfahrt mitnehmen, wie du sie noch nie erlebt hast. Dieses neue und aufstrebende Kraftpaket schöpft aus Einflüssen aus allen Bereichen der Rock Musik, was es den Kritikern schwer macht, ihren Sound festzulegen und in ein einziges Rock-Subgenre zu pressen. Der Band hingegen ist das völlig egal. "Ich nenne es gerne Trashcan Rock", sagt Lenny, Frontmann von M.O.T.H.E.R. "Es ist roh, es ist intensiv. Es rockt immer! Manchmal ist es funky, manchmal ist es heavy und manchmal findet man sogar einen Hauch von Rap. Es ist also wie eine grosse Tonne, in die man all die guten Sachen wirft und schüttelt. Aber es ist keine saubere Tonne, nein! Es ist ein punkiger Mülleimer von der Strasse, der Leben einhaucht. Das ist unser Trashcan-Rock!"

M.O.T.H.E.R. sind:

Lenny, der Mann mit dem Irokesenschnitt, der Gitarre und Gesang, welcher die Verstärker zum Glühen bringt.

Adams, der Mann am Bass, der den Boden zum Wackeln bringt und mit seinem groovigen, druckvollen Bassspiel für Staunen sorgt.

Ivo "The Machine", ein Mann, der das Schlagzeug wenn nötig auch mit nur einer Hand für ein ganzes Konzert rocken kann!